

学校だより

校長 八十山 修

◎第39回加賀地区中学生意見発表大会

8月10日（月）に寺井地区公民館において標記大会が開催されました。ただ、能美市で新型コロナウイルス感染症の感染が確認され、開閉会式・表彰式の中止、参加者をはじめ関係者の接触を極力避ける配慮など例年と大きく異なる形態での開催となりました。そのような状況にもかかわらず、城下君は自分の考えをしっかりと伝えていました。後日、審査結果が本校に届き、その結果は『奨励賞』でした。城下君ご苦労様でした。



◎大学生学習サポート

本校出身の大学3年生の田中修平さん（金平町）は、7月30日（木）～8月21日（金）までの3週間、吉田拓夢さん（五国寺町）は、8月17日（月）～8月21日（金）の5日間と短い期間でしたが、学習サポーターとして皆さんの授業でアドバイスやフォローをして頂きました。現在、お二人とも教員を目指し日々学習に励んでおられます。今回直接皆さんと触れ合い、多くのことを学び、より一層教職の道へ進みたいと思ったとのことでした。

なお、吉田さんは来年度の5月後半から6月に、本校で教育実習をすることになっています。1・2生年の皆さんと再び授業で関わることになります。



◎秋の全国交通安全運動

9月21日（金）～30日（水）までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されます。

<今年の交通事故発生状況 8月20日現在>

	令和2年度	前年度比
発生件数	1215	-278
(死亡事故件数)	31	+16
死者数	31	+15
負傷者数	1405	-358

上記件数を見てもわかりますが、例年になく死亡事故が多く発生しており、常に私たちは自転車の安全利用と夕暮れ時と夜間の交通事故防止を意識して事故に遭わない、事故を起こさないようにしましょう。

